

Exposant sur MONDIAL.TECH, DriveQuant lance un challenge de sécurité routière gratuit et accessible à tous :



DRIVE  QUANT

DU 2 AU 16 OCTOBRE PARTICIPEZ GRATUITEMENT

★

TROPHÉE DU

**MEILLEUR CONDUCTEUR  
MONDIAL. TECH 2018**



#meilleurconducteur

Retrouvez DriveQuant sur MONDIAL.TECH du 2 au 6 octobre,  
au Paris Convention Center Porte de Versailles,  
**sur le pôle de compétitivité Mov'eo Stand H130 / Pavillon 7.3**

Nouveau cette année sur le MONDIAL-PARIS MOTOR SHOW, l'espace réservé aux professionnels, baptisé MONDIAL.TECH, est un concentré d'innovation au profit de la mobilité du futur, qui se caractérise entre autres par moins d'accidents de la route, moins d'émission de CO<sub>2</sub>, plus de connectivité et l'émergence de la voiture autonome.

À ce titre, DriveQuant fait partie des trois PME retenues par Mov'eo\* pour présenter ses innovations en matière de services intelligents pour améliorer le comportement routier, et sera ainsi présent sur le stand du pôle de compétitivité dédié à l'automobile et à la mobilité.

**Philippe Moulin, CEO de DriveQuant** : « Tous nos services sont imaginés et développés dans le but d’accompagner la transformation de la mobilité de manière agile et flexible : sécurité au volant, comportement de conduite, consommation de carburant, empreinte environnementale. Notre mission principale consiste à collecter, analyser, et valoriser les données des véhicules et des conducteurs connectés, afin d’en simplifier la restitution et de fournir des KPIs pertinents et réellement fonctionnels. Nous faisons notamment tout notre possible pour apporter des solutions concrètes afin de diminuer le risque d’accidents sur les routes, qui constituent encore aujourd’hui la première cause de mortalité au travail. Nous sommes fiers d’avoir été choisi par Mov’eo pour être présents à leurs côtés sur MONDIAL.TECH et de pouvoir ainsi exposer notre savoir-faire et nos innovations. D’ailleurs, pour les illustrer de manière concrète, nous lançons un challenge gratuit et accessible à tous de sécurité routière, le Trophée du Meilleur Conducteur, pour sensibiliser le public de manière ludique et originale aux effets bénéfiques d’une conduite plus sûre. »

### **TROPHÉE DU MEILLEUR CONDUCTEUR MONDIAL.TECH 2018**

Le Trophée du Meilleur Conducteur MONDIAL.TECH 2018 by DriveQuant contribue à la prise de conscience des impacts de son comportement routier. C’est l’occasion de sensibiliser les conducteurs, de manière ludique et personnalisée, à leur comportement au volant et leur divulguer des conseils pour l’améliorer avec une conduite responsable.

Gratuite, et accessible sur les stores (iOS ou Android), l’application mobile DriveQuant sera ouverte au public entre le 2 et le 16 octobre inclus, pour les visiteurs du salon et en ligne depuis le site de DriveQuant. Les trajets des utilisateurs de l’application inscrits au challenge seront automatiquement détectés et analysés. Un score de sécurité sera alors associé à chaque trajet, calculé à partir des événements révélateurs d’une conduite à risque (freinages et accélérations fortes, vitesses élevées de franchissement de virage) ainsi que le contexte routier (type de route, conditions de circulation...). Ce sera la moyenne de ces scores de sécurité qui sera prise en compte pour déterminer un classement. Les meilleurs conducteurs seront récompensés pour leur conduite exemplaire, et les dix premiers au classement se verront remettre des lots (smartphone, bon d’achat, accessoires mobiles pour l’auto, etc.).

Chaque conducteur participant au Trophée bénéficiera, gracieusement, d’une visibilité unique de ses scores de conduite et pourra ainsi, le cas échéant, agir sur d’éventuels axes d’amélioration de son comportement routier.

## **À propos de DriveQuant**

[www.drivequant.com](http://www.drivequant.com)

*DriveQuant est une société issue du monde automobile et de la recherche qui développe des services d'analyse des données de conduite basés sur des modèles physiques et sur des outils mathématiques d'optimisation, permettant de mesurer la consommation de carburant, l'impact environnemental de la conduite, la sécurité au volant ou encore l'usure des pneus et des freins. Ces services sont conçus pour les acteurs de l'automobile et de la mobilité tels que : les assureurs, les gestionnaires de flottes, les réseaux de distribution et de maintenance, les constructeurs, les loueurs et les fournisseurs de services de mobilité.*

*Porté par le centre de recherche IFP Énergies nouvelles, membre du cluster Finance Innovation, labellisé Finance Innovation, membre du pôle de compétitivité Mov'eo et du programme d'accélération Scale d'EuraTechnologies, DriveQuant conçoit notamment les solutions d'Altima par Maif, d'April Moto en partenariat avec Allianz, ou encore Wecover.*

*\* Mov'eo - Imagine Mobility est le pôle de compétitivité dédié à l'automobile et à la mobilité, un écosystème unique et l'une des plus grandes communautés françaises de métiers du secteur. Mov'eo anime l'innovation de la filière Automobile & Mobilité, favorise le financement de projets R&D (+250 à ce jour pour 1 Md€ d'investissement) et le business collaboratif entre ses membres, contribuant ainsi au développement des entreprises sur son territoire : la Normandie et l'Île-de-France. Via son offre de services : Innovation, Business, Compétences et Réseau, le pôle accompagne quotidiennement ses 380 membres, dont 200 PME & startups, pour transformer leurs projets d'innovation en produits ou services compétitifs sur le marché.*



**Retrouvez-nous ici**

